

## **Boyd Exell nun Rekordsieger beim CHIO-Fahren**

Geschrieben von: ALRV/ Offz  
Montag, 09. Juli 2012 um 08:39

---



### **Boyd Exell mit vier Siegen nun Rekordgewinner beim CHIO von Deutschland**

**Aachen. Niederlande siegen im Nationenpreis der Gespannfahrer -  
Boyd Exell Gewinner der Einzel-Konkurrenz.**

„Es war mein Ziel und das meines privaten Teams, hier zum vierten Mal in Folge die Einzelwertung zu gewinnen. Ich sehe mich nicht als Legende wie Michael Freund und Ijsbrand Chardon, aber das war das, was ich erreichen wollte. Das gelang vor mir noch keinem“, sagte hocherfreut der australische Vierspännerfahrer Boyd Exell nach dem Erfolg in der Einzelwertung beim CHIO Aachen 2012. Er fuhr in den drei Einzelprüfungen, bestehend aus der Dressur, dem Hindernisfahren und dem Marathon auf Platz 1 mit 139.49 Strafpunkten. Platz 2 in der Einzelwertung belegte der Team-Weltmeister Koos de Ronde (Niederlande) mit 151.59 Strafpunkten vor dem Deutschen Christoph Sandmann (151.64).

## **Boyd Exell nun Rekordsieger beim CHIO-Fahren**

Geschrieben von: ALRV/ Offz  
Montag, 09. Juli 2012 um 08:39

---

Zum sechsten Mal in Folge sicherte sich das niederländische Team den Nationenpreis. Die Mannschaft mit Ijsbrand Chardon, Koos de Ronde und Theo Timmermann siegte mit 286.53 Strafpunkten. Rang zwei ging an Deutschland (304.74) mit Michael Brauchle, Christoph Sandmann und Georg von Stein. Den dritten Platz belegten die Schweden (325.01) mit Tomas Eriksson, Axel Olin und Fredrik Persson. Der Nationenpreis resultiert aus der Dressurprüfung, dem Marathon und dem Hindernisfahren.